



「羽黒の丘」便り

令和6年12月4日（水）

◆発行責任者：
校長 柳沼 典正



HPはこちら(毎日更新)→

【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

つよく たくましい子

～木工制作体験教室（5年生）～

2日（月）に、中島村の（株）楽縁様のご協力のもと、5年生が木工制作体験教室を行いました。

大工の佐久間様を講師に、けがをしないように注意して制作。木の手触りや香りを感じながら、素敵な木製ティッシュボックスを完成させました。

自然が創り出した木目は、同じ模様が存在しない「世界でたった一つのオリジナル」
楽縁様のご厚意に感謝いたします。



～赤い羽根共同募金の寄託式～

3日（火）に、企画委員会の児童3名が代表して、赤い羽根共同募金を届ける寄託式に参加しました。

過日、企画委員が全校生へ募金協力の呼びかけをして集まった、9,270円の募金。

多くの方々に役立てていただければと思います。



<連絡・お知らせ>

- 昨日のメールでもお知らせしましたが、インフルエンザ等の感染者が増えています。
学校では引き続き、手指消毒・手洗い・うがい、換気、マスク着用の推奨などの感染対策強化に努めて参ります。
ご家庭でも、お子さんの健康状況に十分注意していただき、発熱等の症状が見られる場合には、自宅での静養、医療機関の受診等の対応をよろしくお願いいたします。
- 日が暮れるのが早くなっています。交通事故防止や自分の身の安全のため、遊び等で外出した際は、「16時には帰宅する」ように、子ども達に指導しています。
ご家庭でもお子さんが外出の際に、お声かけをお願いします。